

*Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig.
Erzählt lieber von mir und traut euch zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen euch,
so, wie ich ihn im Leben hatte.*

Adliswil, im Dezember 2018



Maya Sigg-Bärtschi

3. November 1944 – 11. Dezember 2018

Liebe Verwandte und Freunde

Ich darf auf ein sehr schönes Leben zurückblicken, habe es genossen und geliebt und durfte so viel sehen, erfahren und erleben. Nun ist der Zeitpunkt gekommen, wo ich mich verabschiede und ich mich von meiner unheilbaren Krankheit erlösen will. Ich danke euch allen für die schöne gemeinsame Zeit, die uns für immer verbindet.

Eure Maya

Mein Abschied findet am Gemeinschaftsgrab statt.

Besammlung am Dienstag, 18. Dezember 2018, um 09.45 Uhr bei der Friedhofhalle der reformierten Kirche Adliswil.

Anstelle von Blumen gedenke man in meinem Sinne Exit,
Postkonto 80-30480-9, IBAN CH51 0900 0000 8003 0480 9.

In der Gemeinde werden keine Trauerkarten versendet.

Traueradresse: Thomas und Jacqueline Schmidbauer, In der Au 10e, 8706 Meilen